

Diario de Osorno, 25.02.11

R00258458

1013062

**E**NTREVISTA. ISABEL ALLENDE, escritora:

## “Hay que legalizar las drogas porque no es un problema militar ni policial”

Mauricio Mundaca  
 revista@diarioosorno.com.uy

La escritora Isabel Allende de hijo en Montevideo que las drogas deben legalizarse porque no es un asunto que pueda “mantenerse a balazos” desde el momento que “no es un problema militar ni policial”.

“Hay países que brindan por una economía paralela de las drogas. Los cárteles, la venta en la calle, se podría evitar si estuviera legalizada la droga y se vendiera en las farmacias, y estuviera controlada como el alcohol”, afirmó en declaraciones publicadas ayer en la prensa local.

Agregó que en ese esquema “deberían cobrarse ‘unos pocos céntimos’ y ‘unos pocos billones’ que se gastan en bolsos gastados en educación, en salud, en arte para los muchachos y en oportunidades de trabajo”.

Isabel Allende estuvo en Montevideo para presentar su última novela, “El diario de Maya”, libro que escribió pensando en sus nietos y en muchos adolescentes que a diario se venen que enfrentan tentaciones de todo tipo.

La autora chilena más reconocida de la actualidad reveló que conoce el tema desde su infancia, pues se casó con un estadounidense que tenía tres hijos, todos metidos en la droga y con vidas miserables, aunque el mayor de ellos pudo salvarse. Por ello, la autora cree que “la redención es posible”.

“Si estos niños hubieran si-



ISABEL ALLENDE SE MARCHA A BRAVO DEL LEGALIZAR EL CONSUMO DE DROGAS COMO UN MATRIMONIO.

### Novela

“El diario de Maya” se define en el último libro de la escritora chilena Isabel Allende.

do y hubieran habido vida en la sociedad, mis vidas miserables, seguramente, pero no habría estado preso, ni consero con el mundo del crimen, y no habría sido víctima de las circunstancias”, dijo.

Para Allende “El alcoholismo es tan malo como las dro-

### Uruguay

Es el país donde Isabel Allende presentó su más reciente trabajo y habló sobre el consumo de drogas.

gas. Los muchachos están expuestos a mil cosas. Luce se le con drogadictos y otros no. Las que tengan tendencia serán adictos de alguna manera”.

La autora de “La casa de los espíritus” comentó que “los cárteles de Estados Unidos, que son un negocio privado,

“Hay países que brindan por una economía paralela de las drogas. Los cárteles, la venta en la calle, se podría evitar si estuviera legalizada la droga”.

están llenas con puros que lina transforman drogas. Y los cárteles siguen enviando impunemente. Y mientras haya demanda habrá oferta”.

“Pero si las drogas pudieran estar disponibles, como el alcohol, se podría evitar el tema de una manera distinta. La guerra contra las drogas está perdida”, agregó.

Ante una pregunta sobre si se logrará reducir este escudo de cosas en el mundo, remató: “quien le va a poner el cascabel al gato con todos los mereses que hay?”. **Est**

# "Hay que legalizar las drogas porque no es un problema militar ni policial" [artículo] Mauricio Mondaca.

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Allende, Isabel, 1942-Autor secundario:Mondaca L., Mauricio

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2011

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Hay que legalizar las drogas porque no es un problema militar ni policial" [artículo] Mauricio Mondaca.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa